
来年度に向け、学校運営協議会からの提言まとまる 

 ２月１４日（火）、第６回学校運営協議会 

が開催され、前回の学校運営協議会で熟議 

された内容が、来年度に向けての提言とし 

てまとめられました（下記参照）。 

 この提言は、来年度の学校経営に生かさ 

れます。 

        記 

 

学校運営協議会からの提言 
 《大切にしたいこと》 

  ◎萩に生まれたことを幸福に思う心 
  ◎明倫小で学んだことを誇りに思う“明倫プライド” 
  ◎“ほめことば”で心のキャッチボール（学校・家庭・地域の双方向） 
   ・できたことを「ようやっちょるね。がんばちょるね」としっかりほめる 
   ・ことばの一方通行ではなく、“ほめことば”＋α（プラスアルファ） 
１ 学校でも家庭でも、めあてをもたせ、しっかりとした振り返りを行うことが大切である。 
２ “やらされる活動”から“する活動”児童会活動の取組を積極的に進めるとよい。児童自
身が意識することが重要である。 

３ 学校がやっていることをもっと情報発信するとよい。 
４ 小さいころからコツコツと認定こども園や保育園と、さらには中学校と連携して取り組む

とよい。  
５ ふるさと学習で学んだことを様々な形で家族や地域の方に伝えることが大切である。 
６ 地域のことを知るために、保護者といっしょに勉強する機会があるとよい。 
７ 家庭学習は、親子でいっしょにめあてを決めて取り組むとよい。 
８ あいさつ運動は、学校、家庭だけでなく、地域全体で取り組む必要がある。 
９ 食事の姿勢とノーメディアは、もっと家庭（ＰＴＡ）を巻き込んで取り組むことが必要で
ある。 

10 よい姿勢を保つには基本を鍛える必要がある。   
11 掃除はもっとボランティアを増やし、やり方を教えてもらうとよい。 
    
この提言は、保護者等による学校評価アンケートの結果が熟議されて出てきた

ものです。これは、皆様のご意見が学校経営に反映されるという「コミスクのあ
るべき姿」が実現したことを意味します。 
 今後とも、三者協働の学校運営が推進されるようご理解とご協力をよろしくお
願いします。 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明倫小コミスクだより 
H28年度第 10号  平成 29年 2月 24日 萩市立明倫小学校 

学校 
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 ２月１４日（火）、今年度最後の参観日、オープンスクールが実施されまし
た。保護者の皆様をはじめ多くの方の来校を得て、子供たちも張り切って活
動し、活気に満ちた１日となりました。 
 授業後の学級懇談会では、授業や学級のことについて話し合われましたが、
コミスクの取組についても活発に意見が出されたようです。 
 次にいくつかを紹介します。 
〔低学年〕 
・家庭学習ふりかえりカードがあると気を付けてやることができた。 
・外でも挨拶ができるようになった。 

・挨拶は親もお手本を示したい。 
・姿勢気を付けたときは良いが徐々に悪くなる。 
・食事の姿勢を普段気にしなかったが、注意して見るといい姿勢ではない。足をクロス
する。背筋が伸びていない。 

・テレビやゲームなどは、家庭でのルールが大切。親が見えるところできちんと把握し
ておくことが大切。 

・ノーメディア時間を決めたり区切ったりすることで時計の勉強になる。 
〔中学年〕 
・家庭学習は横に付いてやると、やる気がアップする。 
・自学で何をしようか相談しながらやっている。 
・姿勢は斜めが多い。声をかけるがなかなか良くならない。 

・ノーメディアデーがいいきっかけになった。テレビ以外で本とか借りていればよかっ
た。つい大人がつけたりする。 

・ゲームをするルールが大切。「宿題を全て終わらせて 1 日 1 時間」「タイマーをかける」 
〔高学年〕 
・家庭学習チェックシートを頑張っている子供が多い。ほめてあげたい。 
・まずは家庭から挨拶のしつけを。 

・家庭の中でも学校でも姿勢が悪いのが気になる。 
・三角食べがいいと思う。家庭でも姿勢良く食べることに取り組む。 
 
このように保護者の方からコミスクの取組についてご意見が出されたこと

が、大きな力になると感じます。今後もさらに、ＰＴＡとも連携し、保護者
の方がどんどんコミスク運営に参画されることが望まれます。 

コミスク標語ポスターの表彰式がありました 

 前回のコミスクだよりで紹介した「あいさつ」「姿勢」「家庭学習」のポス
ターに選ばれた作品を出してくれた３人の児童に、２月１４日（火）の昼休
みに、校長室で学校運営協議会長より表彰状が授与され、図書券が贈呈され
ました。このポスターは、現在校舎内に掲示されていますが、今後地域に掲
示されていくことになっています（今のところ１７４枚、 
今後増える可能性あり）。 
なお、今回応募された作品は、全て校内掲示で紹介 

され、全員に参加賞（鉛筆）が贈られました。 

学級懇談会で、コミスクの話題が活発に！ 
 

 

 


